
令和３年度岐阜市市民活動支援事業講評 

〇新規事業 

No 団体名 事業名 講評 

4 ドレミファの会 
ひきこもる若者・その家族に対する支援

事業 

・「ひきこもり」が若者だけでなく高齢者を含めて多世代にわたっ

てきてることが分かりました。会合やコンサートなど参加しやすい

場づくりに期待しています。 

・なかなか実態がつかめない中で、１２月の勉強会は多くの参加者

があり、関心の高さを感じました。悩みを相談できる環境づくりを

いかにつくっていくのか？まずは行政や関係団体と連携し、実態調

査の必要性があると思います。次年度以降の取り組みに期待しま

す。 

・多くの参加者があり、重要な問題だと認識しました。支え合いの

仕組み作りをこれからもお願いします。 

・連日のように関連の悲しいニュースが報道されています。家庭の

問題として、SOS の声が挙がりにくいこともあるかと思います。課

題を抱えておられる親御さんが情報交換されることで、その解決の

一歩となることを期待しています。 

 

 

 

  


